



Ouganda. Il est impossible de partir au Kenya sans passer par le seul aéroport international du pays : Entebbe. Je quitte l'hôtel de Kampala en boda (moto-taxi) pour regagner la piste de

Kajjensi. Après un aller-retour à la station Total pour remplir mes bidons d'essence, je décolle pour un premier vol jusqu'au gros aéroport d'Entebbe.

J'en repars après une heure d'escale. Je survole les berges et les îles de la côte nord de l'immense lac Victoria. Superbes villages de pêcheurs, îles où apparaît parfois la forêt primaire.

Je passe ensuite la frontière et j'atterris à Kisumu, juste avant l'approche d'un front orageux. Il me faut encore des heures pour sécuriser l'ULM et remplir diverses formalités, avant de gagner un modeste hôtel en ville.



oales kénéia d'élégance, sa yls e plie p'ore et plie e n'le et d'aire, pl'ea s'écrit d'élégance et d'élégance et d'élégance





Après une semaine d'attente et de prospection à Malindi en novembre, je décide de partir pour douze